

Freiburg: TIF Mahnwache gegen KFC-Eröffnung, Kritik auch von PETA



[1]

Symbol-Foto: Petra Bork / pixelio.de

Freiburg: Bei der Neueröffnung einer KFC-Filiale in der Freiburger Tullastraße, will die Freiburger Tierrechts Initiative heute ab 11 Uhr, eine Mahnwache abhalten. Auch bei PETA steht das Unternehmen seit Jahren in der Kritik.

Protest gegen Neueröffnung einer Kentucky Fried Chicken Filiale in Freiburg

17.11.2012

Nicht PETA, sondern die Freiburger Tierrechts Initiative hält eine Mahnwache vor der neuen KFC-Filiale in der Tullastraße ab

Freiburg: Heute wird in der Tullastraße eine neue KFC-Filiale eröffnet. Bei verschiedenen Tierrechtsorganisationen stößt diese Eröffnung auf herbe Kritik.

In erster Linie geht es den Tierschützern um eine artgerechtere Haltung der Hühner. Doch auch für den Verbraucher weiß PETA weniger appetitliches zu berichten – so heißt es in einem Artikel der PETA vom 14. November 2012:

Zitat: Weiterhin macht PETA darauf aufmerksam, dass Lebensmittelüberwachungsämter fortlaufend die Hygienebedingungen in den Räumlichkeiten von KFC beanstanden. Die Kontrolleure stellten Schmutzverkrustungen, Schimmel, Spinnweben, Fliegenkot, Ameisen sowie Darmkeime in einigen Filialen fest. In Nürnberg wurde in einem Eimer mit Hähnchenteilen sogar ein Fußnagel entdeckt.

Bereits am 4.3.2012 berichtete der hr über die Situation in einer KFC Filiale in der Frankfurter Hauptwache folgendes: **zum Video** ^[2] **Quelle:** © hr | defacto, 04.03.2012 – an der Frankfurter Hauptwache

Weiter heißt es in einem Artikel der PETA über KFC-Filialen in Deutschland

Zitat: Man muss sich im Klaren darüber sein, dass ein Besuch bei KFC nicht für einen schnellen Genuss, sondern für den grausamen Tod von Hühnern steht.

Und weiter: Wir fordern KFC auf, Verbraucher- und Tierschutz endlich ernst zu nehmen, denn nicht nur die hygienischen Zustände sind z.T. katastrophal, sondern auch der Umgang mit den Hühnern in den KFC-Zulieferbetrieben.

Weitere Infos zur TIF: Tierrechts-Initiative Freiburg e.V. TIF ^[3]

Hier geht es zum ganzen Artikel: PETA kritisiert Neueröffnung der Fast-Food-Kette in Freiburg 14.11.2012

[4]

Hier geht es zum PETA-Artikel über die KFC-Filialen in Deutschland ^[5]

Wie in der Badischen Zeitung nachzulesen ist, hat sich die Deutschlandzentrale von KFC nun gegen die Vorwürfe verwahrt: Hier ^[6] geht es zum Artikel der BZ

(Quellen: hr | defacto, 04.03.2012, PETA Deutschland e.V. und TIF – Tierrechts Initiative Freiburg e.V.)

1. <http://regiorebellen.de/wp-content/uploads/2012/11/KFC-Filiale-Er%C3%B6ffnung-Freiburg-protest-PETA-TIF.jpg>
2. http://www.hr-online.de/website/includes/video_popup.jsp?vid=mp4:flash/fs/defacto/20120304_defacto_fastfoodkette_hygiene.flv&color=ffffff&start=30.9&image=mp4:flash/fs/defacto/20120304_defacto_fastfoodkette_hygiene.flv
3. <http://www.tif-freiburg.de/>
4. http://www.peta.de/web/kentucky_fried.6620.html
5. <http://www.peta.de/kfcfilialen>
6. <http://www.badische-zeitung.de/freiburg/kentucky-fried-chicken-weist-peta-vorwuerfe-zurueck--65729881.html>